



Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	4161
Prix	138 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Joli studio + coin nuit au pied des remontées mécaniques de nyon à morzine c'est emplacement est très recherché pour ceux qui souhaitent commencer et finir leur journée de ski sans avoir à s'approcher d'une voiture ou d'un bus ! Cet appartement de deux pièces est au 1^{er} étage de la résidence le pied des pistes à seulement 1 minutes à pied du téléphérique de nyon. Excellent investissement et pied-à-terre de montagne. l'appartement se compose comme suit: - une entrée avec placard - un espace coin nuit avec lits superposés - une salle de bain - un toilette séparé - un séjour/cuisine s'ouvrant ...

Great studio + bunk room stay at the foot of the nyon ski lifts in morzine this is a highly sought-after location for those who want to start and finish their day's skiing without having to approach a car or bus! This two-room apartment is on the 1st floor of the le pied des pistes residence, just a 1-minute walk from the nyon cable car. Excellent investment and mountain pied-à-terre. The apartment comprises- entrance with cupboard- sleeping area with bunk beds- a bathroom- a separate toilet- a living room/kitchen opening onto a south-facing balcony. The apartment is sold furnished with a very ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

